

MATERIA:

ESTADO Y POLÍTICAS SOCIALES.

DOCENTE:

LIC. RAMIRO ROBLERO MORALES.

TRABAJO:

CUADRO SINÓPTICO.

ALUMNA:

OLINDA EDITH ORTIZ DÍAZ. LIC. TRABAJO SOCIAL Y GESTIÓN COMUNITARIA.

3ºB

FRONTERA COMALAPA CHIAPAS, A 2 DE AGOSTO DEL 2020.

La práctica a partir de la iniciativa privada

El sector privado tiene responsabilidad importante para el desarrollo social, sobre todo en el ámbito económico y ambiental

La desigualdad de género tiene responsabilidades importantes como:

Para contribuir a la autonomía económica de las mujeres

- En su participación en la toma de decisiones.
- En la prevención y atención de la violencia contra ellas y contra las mujeres y las personas sexualmente

Por ejemplo

Por dar igual pago por igual trabajo

Una contribución importante que puede hacer el sector privado a la equidad de género es:

Es la prevención de tecnologías, que puede usarse para diversos propósitos

Desde el acceso a información, educación, para las mujeres, hasta que alivia cargas en las labores reproductivas son necesarias para la:

La producción de vida, así como el trabajo doméstico, la administración de recursos.

Una desigualdad de género importante el sector privado y público

Es la amplia dispersión en la ocupación de cargos de toma de decisiones

Se trata de programas de formación y en capacitación para el desarrollo profesional de mujeres en mando medios y altos

En América latina según los datos del 2013, el 14 y el 11% de mujeres ocupan cargos de alta dirección.

Pero esto se debe a que la cultura enseña a las mujeres a no tomar liderazgo y tener un desenvolvimiento tímido.